
Queremos agradecer a todos os nossos representantes 
nas comissões pelo seu trabalho construtivo. Um 
agradecimento especial vai para Fernand Hopp que, 
como secretário da comissão ambiental, tem vindo a 
trabalhar com grande dedicação e empenho há muitos 
anos nos campos da conservação da natureza e da 
gestão de resíduos, bem como pelo sucesso do Repair 
Café e pelo dia de experiência sem carros.

Nesta publicação, aprenderá mais sobre os membros do 
nosso comité.


Sinta-se à vontade para nos contactar em qualquer 
altura e seguir-nos na Instagram e no Facebook.


O CSV Mertert-Wasserbillig cumpre com todo o 
entusiasmo a sua responsabilidade como partido de 
oposição construtivamente crítico.


Um grande obrigado aos nossos conselheiros locais Cilly 
Hirtt, Alain Scheid e François Warnier pelo seu empenho 
construtivo. Isto em diálogo com os cidadãos do nosso 
município, com um ouvido aberto para as associações e 
empresas locais e uma visão para um município habitável 
e sustentável.


As questões sociais sempre estiveram perto dos nossos 
corações. Queremos uma sociedade inclusiva em que 
todos tenham um lugar, uma sociedade que se organize 
de tal forma que ninguém seja excluído desde o início e 
que tente incluir todos, independentemente da idade, 
nacionalidade ou deficiência.


Muito pode ser feito na comunidade: Mesmo em 
oposição: estamos satisfeitos por a Câmara de Vereadores 
também ter retomado as nossas ideias, tais como a 
introdução de 20 zonas em zonas residenciais ou o 
estabelecimento de uma estação de lavagem de 
bicicletas.


CSV…  UMA EQUIPA   AO SERVIÇO DOS CIDADÃOS
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O meu nome é Carlo e tenho 67 anos, sou membro do CSV 
há 25 anos e membro do LCGB há 46 anos. No município 
de Mertert-Wasserbillig, represento o CSV no comité 
desportivo e no comité familiar e da 3ª idade. Para o 
futuro, gostaria que se fizesse mais em prol da segurança 
dos residentes locais. O meu maior desejo seria que 
nenhum camião de longa distância atravessasse a ponte 
fronteiriça através das nossas 2 aldeias.


MAIS SEGURANÇA    

# JUNTOS PARA MAIS SEGURANÇA


Sem as nossas pequenas associações nas duas aldeias 
com os seus muitos eventos, a aproximação de 
concidadãos de diferentes culturas e nacionalidades não 
seria possível. Por conseguinte, é importante manter a 
vida do clube no desporto, na cultura e noutras 
comunidades do nosso município e reunir as pessoas 
também no futuro.


FORTALECER CLUBES    

# MOVEMOS PESSOAS


A nossa comunidade está em constante crescimento. 
Entretanto, ultrapassámos a marca dos 5000 habitantes. 
Cada vez mais crianças irão frequentar as nossas escolas e 
estruturas de cuidados. Muito tem sido investido nos últimos 
anos. Continuaremos a fazer o nosso melhor para tornar o 
nosso município amigo da criança e da família no futuro e 
continuaremos a investir em escolas, Maison Relais, parques 
infantis seguros e infra-estruturas desportivas. As crianças 
são o nosso futuro.


AS CRIANÇAS E A FAMÍLIA  

# CRESCEM JUNTAS


Tenho estado envolvido como cidadão e como membro do 
CSV durante vários anos, incluindo no Comité Consultivo 
Ambiental.

Mesmo que nós, como comité consultivo, não 
encontremos todas as nossas sugestões e opiniões ouvidas 
pelo conselho, em conjunto com representantes motivados 
das outras partes, pudemos perceber uma série de pontos 
que promovem mais sustentabilidade do que o princípio 
de subsídios e bónus do governo do Estado: por exemplo, 
a nossa posição de segunda mão na reciclagem já deu uma 
segunda vida a muitas bicicletas, brinquedos e aparelhos 
eléctricos, reduzindo assim uma grande quantidade de 
resíduos.


AMBIENTE  

# PORQUE PENSAMOS NO FUTURO




O desporto é uma parte importante e integrante da vida 
quotidiana da nossa sociedade. O desporto não serve 
apenas a aptidão física, mas tem também um efeito de 
promoção da saúde em programas de educação e 
treino. O desporto é um factor indispensável na 
orientação dos valores em todos os grupos 
populacionais. O exercício é importante para jovens e 
idosos.


DESPORTO PARA JOVENS E VELHOS     

# DESPORTO PARA TODOS


Estou interessado nos problemas de integração porque eu 
próprio venho da Ucrânia e sei como pode ser difícil. 

Especialmente no início é muito importante obter apoio e 
ajuda, aproveitar oportunidades para aprender línguas e 
conhecer novas pessoas, uma nova cultura e tradições.

Também com pequenas coisas do quotidiano, bem como 
informação sobre transportes públicos, reciclagem, a rotina 
com documentação, os escritórios, etc.... O objectivo é 
ajudar todos a encontrar o seu próprio caminho de 
integração bem sucedido.


INTEGRAÇÃO  

# TRABALHOS DE DIVERSIDADE


Como mãe de dois filhos e professora substituta na escola 
primária, as crianças da comunidade estão particularmente 
próximas do meu coração. Mas a igualdade de 
oportunidades para os nossos concidadãos, grandes e 
pequenos, desempenha também um papel importante no 
futuro da nossa comunidade. Estou envolvido no CSV para 
contribuir activamente para a vida e a coexistência na 
comunidade.


EDUCAÇÃO E IGUALDADE DE OPORTUNIDADES   
# JUNTOS PARA O FUTURO


Sinto-me bem quando posso estar entre pessoas e 
discutir coisas com elas. Para mim é importante ouvir e 
falar em conjunto e procurar soluções em conjunto. 
Estou empenhado no CSV em levar a sério os interesses 
e preocupações das crianças e dos seus pais e em 
defendê-las e fazer a diferença. Os seus interesses e 
preocupações devem ser incorporados na política local.


PERTO DO POVO, FORTES NA 
COMUNIDADE  

# FORTES JUNTOS




NO CONSELHO COMUNITÁRIO


Os Conselheiros Comunitários do CSV, o Presidente e todos os membros da 
Secção C.S.V. Mertert-Wasserbillig desejam-lhe um Feliz Natal com os seus 
entes queridos, um Feliz Ano Novo e, acima de tudo, boa saúde!


FELIZ NATAL    

E UM  FELIZ ANO NOVO


A juventude na comunidade é uma grande questão 
que não deve ser esquecida. É por isso que estou 
empenhado no CSV em envolver os nossos jovens nas 
decisões da nossa comunidade e em trabalhar em 
conjunto com estes jovens para moldar um futuro que 
seja alcançável para todos. É importante para mim que 
os jovens tenham uma palavra a dizer e uma palavra a 
dizer nas nossas decisões.


A JUVENTUDE NA COMUNIDADE  

# A SUA OPINIÃO CONTA



